

MITEINANDER IM SCHULHAUS HANS ASPER



MITEINANDER IM SCHULHAUS HANS ASPER

Das Oberstufen-Schulhaus Hans Asper liegt im Zürcher Quartier Wollishofen. Seit vielen Jahren wird hier das Miteinander gelebt. Die Schüler/-innen der SEK3, der Oberstufe für Gehörlose und Schwerhörige, teilen nicht nur das Schulhaus mit Regelschüler/-innen, sondern besuchen je nach Grad der Schwerhörigkeit und je nach Schulfach auch den Unterricht mit ihnen. Das Miteinander geht aber über den Unterricht hinaus, denn die Voraussetzung für eine nachhaltige Integration ist der Austausch von Erfahrungen in allen Lebensbereichen. Davon profitieren die hörbeeinträchtigt und die gut hörenden Jugendlichen gleichermaßen: Im Schülerrat werden gemeinsame Anliegen diskutiert, natürlich auch gegensätzliche – die ideale Plattform, um gemeinsam für etwas zu kämpfen, aber auch, um Empathie- und Kompromissfähigkeit zu erlernen. Der von hörbeeinträchtigt Schüler/-innen geführte Pausenkiosk fördert die Verständigung, denn Hunger und Durst lassen die gegenseitigen Sprachbarrieren schnell fallen. Auch im Mittagshort mischen sich hörbeeinträchtigt und gut hörende Jugendliche. Regelmässig stattfindende Ausflüge, Lager, Projektwochen und Schulfeste bieten Gelegenheit, gemeinsam die Welt zu erforschen, voneinander zu lernen, miteinander zu spielen, sich sportlich zu messen, und manchmal auch nur zusammen zu chillen...

MITEINANDER LERNEN



MITEINANDER SCHULE GESTALTEN



MITEINANDER PAUSEN VERBRINGEN



MITEINANDER FEIERN



MITEINANDER ESSEN



MITEINANDER SPORT TREIBEN

